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ОАО «РЖД» и Роспатент усилили взаимодействие 

Анатолий Храмцов, заместитель генерального директора – главный инженер ОАО «РЖД» 

ОАО «РЖД» и Роспатент в конце прошлой недели подписали соглашение 
о партнёрстве в области управления и защиты интеллектуальной 
собственности. 

– Анатолий Михайлович, по каким направлениям планируется 
сотрудничество с Роспатентом? 

– В рамках соглашения мы имеем возможность сосредоточиться на 
нескольких ключевых направлениях. Прежде всего, это использование 
инструментов патентной аналитики, начиная от планирования исследований и 
разработок и заканчивая коммерциализацией их результатов. 
Коммерциализация разработок, особенно создаваемых ОАО «РЖД» в рамках 
реализации крупных инфраструктурных проектов, также является важным 
направлением сотрудничества. Кроме того, планируем взаимодействие для 
повышения эффективности и ускорения правовой охраны наших разработок. 

– Какие возможности документ открывает для холдинга «РЖД»? 
– Партнёрство с Роспатентом позволяет ОАО «РЖД» удерживать 

лидерские позиции в области управления интеллектуальной собственностью, 
а также укреплять свои позиции, в том числе на международном уровне. 
Подписанный документ – это только начало долгосрочного плодотворного 
сотрудничества. Планируется проведение практических интенсивов и рабочих 
встреч для обмена лучшими практиками в области управления 
интеллектуальной собственностью. В этом году ожидается участие Роспатента 
в нашей школе передового опыта «Управление инновационным развитием и 
правами на результаты интеллектуальной деятельности». 

Заключение соглашения и планы на дальнейшее сотрудничество 
подчёркивают важность инновационного подхода в стратегическом развитии 
ОАО «РЖД», а также поднимают стандарты управления интеллектуальной 
собственностью на новый уровень. Актуальность и своевременность данной 
инициативы подтверждают стремление холдинга к постоянному 
совершенствованию и внедрению передовых технологий. 

Источник: gudok.ru, 11.07.2024 

Минцифры России подтвердило IT-аккредитацию для Научно-
исследовательского института железнодорожного транспорта 

Аккредитация IT-компаний предоставляет возможность воспользоваться 
рядом государственных мер поддержки, таких как налоговые льготы, гранты на 
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разработку инновационных проектов и участие в государственных тендерах. 
Для АО «ВНИИЖТ» это означает укрепление позиций на рынке IT-услуг, 
расширение спектра научных исследований и технологических разработок 
в сфере железнодорожного транспорта. 

Подтверждение данного статуса способствует дальнейшему развитию 
отечественных технологий и поддержке высокотехнологичных проектов, 
направленных на улучшение инфраструктуры и безопасности 
железнодорожного транспорта в России. 

АО  «ВНИИЖТ» реализует комплексные цифровые проекты: 
– АСУ «Экспресс.Новое поколение» – это система обслуживания 

пассажиров и управления на железнодорожном транспорте, разработанная на 
импортонезависимой платформе; 

– Эльбрус М – цифровая прогнозная макромодель движения 
поездопотоков на сети железных дорог; 

– система прескриптивной диагностики электропоезда – анализ и 
ранжирование данных, поступающих с тестового электропоезда, разработка 
рекомендаций по типу и количеству датчиков и т.д. 

Источник: vniizht.ru, 09.07.2024 

Слёт молодых учёных впервые прошёл в ОАО «РЖД» 

В Подмосковье с 3 по 5 июля проходил I Слёт молодых учёных и 
специалистов научно-отраслевого комплекса холдинга «РЖД» (НОК РЖД). 

На протяжении трёх дней участники посещали лекции руководителей 
различных департаментов ОАО «РЖД», представителей отраслевой науки, 
государственных и общественных организаций, а также пообщались 
с экспертами и выступили в качестве спикеров и управленцев. 

«Первый слёт прошёл очень динамично и ярко. Все участники проявляли 
свою активность, были открыты к диалогу и обмену опытом. Отдельно хочется 
выделить экспертов, которые не только вели образовательные лекции, но и 
готовы были ответить на интересующие ребят вопросы и поделиться своим 
экспертным мнением. Мы получили обширную обратную связь от всех 
представителей НОК РЖД», – рассказал заместитель генерального директора 
АО «ВНИИЖТ» по управлению персоналом и социальным вопросам Алексей 
Пархаев. 

В ходе лекций председатель Объединённого ученого совета ОАО «РЖД» 
профессор Борис Лапидус рассказал о конкурентоспособности 
железнодорожного транспорта во второй половине XXI века. 
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Председатель Межрегиональной общественной организации «Общество 
любителей железных дорог» Алексей Вульфов стал для молодёжи проводником 
в мир истории, науки и образования на железнодорожном транспорте России. 

А заместитель начальника Департамента технической политики 
Александр Пронкин рассказал ребятам о проектной деятельности – от 
концепции до внедрения. 

«Мы говорили про историю процесса и историю результата железных 
дорог. Искали закономерности, как прийти к тому, чтобы наш труд был 
результативен. Для себя осознали, какими качествами необходимо обладать и 
какие поступки совершать, чтобы добиваться результата», –  поделился 
главный технолог отдела развития транспортной сети и новых технологий 
перевозок НЦ «ЦМПЭ», председатель Совета молодых учёных и специалистов 
ВНИИЖТа Никита Камшилин. 

В ходе лекционно-образовательной части слёта выступили также член 
Координационного совета по делам молодёжи в научной и образовательной 
сферах Совета при президенте РФ по науке и образованию Алина Павлова, 
заместитель начальника Департамента управления персоналом ОАО «РЖД» 
Евгений Браулов, заместитель директора Корпоративного университета 
ОАО «РЖД» – начальник Центра молодёжных проектов Юлия Кушниренко, 
заместитель генерального директора АО «ВНИИЖТ» по управлению 
персоналом и социальным вопросам Алексей Пархаев, директор научно-
образовательного центра – начальник центра дополнительного образования 
ВНИИЖТа Михаил Карасёв. 

Одним из важных мероприятий прошедшего слёта стала экспертиза 
проектов участников конкурса «Новое звено». Работы были рассмотрены с 
точки зрения инновационности идей. Авторы проектов получили обратную 
связь от экспертов и опытных новозвенцев. 

Кульминацией слёта стал мозговой штурм, в ходе которого молодёжь 
НОК РЖД сформулировала предложения, ставшие основой для разработки 
будущих мероприятий, направленных на повышение уровня вовлечённости 
молодых сотрудников в железнодорожную отрасль. 

Источник: gudok.ru, 09.07.2024 

 


